



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Politique et réglementation: Auvergne

Question écrite n° 37378

Texte de la question

L'Auvergne est le berceau de l'art roman. Du XIe au XIIIe siècle une véritable folie de la pierre s'empara de nos ancêtres, plus spécialement dans la région de Clermont-Ferrand, Issoire, Brioude. Nous disposons ainsi d'un héritage culturel et touristique qui n'a pas d'équivalent, en matière d'églises notamment. M Pierre Pascallon demande à M le secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'industrie, des P et T et du tourisme, chargé du tourisme, quels sont ses projets pour valoriser cette richesse, en favorisant, en particulier, la création de circuits culturels et touristiques sur l'art roman dans la région de Clermont-Ferrand, Issoire, Brioude.

Données clés

Auteur : [M. Pascallon Pierre](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37378

Rubrique : Tourisme et loisirs

Ministère interrogé : tourisme

Ministère attributaire : tourisme

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 février 1988, page 871